

La touche finale est donnée aux préparatifs du sommet entre Washington et Pyongyang



Singapour, 11 juin (RHC)- Des délégations de la République Populaire Démocratique de Corée et des États-Unis ont tenu à Singapour les consultations finales préalables au Sommet entre leurs leaders, prévu demain.

Le secrétaire d'état nord-américain Mike Pompeo, a précisé que les conversations qu'il a qualifiées de substantielles ont été centrées sur l'analyse et l'élimination de possibles obstacles pour la conclusion d'un éventuel accord nucléaire entre les gouvernants des États-Unis, Donald Trump et de la Corée Démocratique, Kim Jong-un au cours de la première rencontre de ce type en presque 7 décennies.

Des médias nord-coréens ont fait savoir que le président Kim Jong-un mettra l'accent, au dialogue, sur l'établissement d'un mécanisme permanent destiné à concrétiser la paix, à résoudre le problème de la dénucléarisation de la péninsule et d'autres questions d'intérêt mutuel.

Les sources ont relevé que le président nord-coréen échangera des vues aussi avec Donald Trump afin d'améliorer les relations bilatérales et de les adapter aux temps actuels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164309-la-touche-finale-est-donnee-aux-preparatifs-du-sommet-entre-washington-et-pyongyang>



Radio Habana Cuba